

In memoriam

A los 32 años de edad falleció el pasado mes de Julio de 2004 el profesor de la Universidad de Castilla-La Mancha Dr. Iván Jesús Trujillo Díez. Era amigo de GEZKI. Eso es lo que más nos interesa recalcar. Colaboró con este Instituto desde el punto de vista científico, pero la relación personal fue prioritaria. Lamentablemente en sus últimos momentos, cuando la enfermedad exhibía su máxima crueldad, no pudimos expresarle nuestro aprecio.

El cooperativismo y la Economía Social han perdido un magnífico estudioso y un riguroso y estricto experto. En GEZKI además hemos perdido un buen amigo. AGUR.

GEZKI